
第４７回スイッチング支援に関する実務者会議 議事概要 

 

日時 2022年5月19日（木）15時00分～15時30分 

場所 Web会議  

 

＜決定事項、宿題事項など＞（★は宿題事項） 

・ 次回会議に向け、2022年6月2日（木）を期限として起票された意見・要望への賛同状況、及び新規の意見・

要望、また議案を事務局宛てに送付いただく。★ 

 

＜議事概要＞ 

１．スイッチング支援システムの老朽化対応について（資料１） 

事務局よりスイッチング支援システム老朽化機器の取り替え作業内容、予定時期等について説明した。 

 

■ 質疑等（回答の凡例⇒：小売電気事業者，→：小売電気事業者以外） 

・  老朽化機器取り替えにより、接続先（URL）は変更となるのか。 

→ 接続先の変更がないよう進める予定（事務局） 

 

２．スイッチング支援システムに関するルール、システムへの意見要望について（資料２） 

事務局より、これまで新電力等からいただいたご意見、要望について、起票から１年間経過し賛同が５社に満

たないもの、または、すでに対応が完了したものについてはクローズとさせていただくこととした。現在クローズとなって

いないものは、資料２のとおりであることを説明した。 

 

■ 質疑等（回答の凡例⇒：小売電気事業者，→：小売電気事業者以外） 

・  状況も変わっているのでクローズしたものを再度挙げても良いか。 

→ 再度挙げていただいても良い。（事務局） 

・  議題（意見・要望）はどのように挙げたら良いか。 

→ 次回の実務者会議前に要望一覧を展開するので、そこに追加してもらう。（事務局） 

・  実務者会議開催の頻度を教えてほしい。 

→ 基本的には毎月第三木曜日に開催する予定としている。 

毎月第一木曜日までに議題を募り、翌金曜日に会議案内を行う予定。（事務局） 

・ １年前に実務者会議ご参加各社に実施したアンケートで追加された意見・要望については会社名等を非公

表にて事務局側で要望一覧に追加する。（事務局） 

・ 資料２の項目[NO.109]のFIT送配電買取については現在紙帳票で手続きしているため、スイッチング支援

システムにて手続きできるようにしてほしい。平成29年4月から送配電買取制度が始まり、2027年にはFIT

買取のすべてが送配電買取になるものと思われることから、送配電との紙帳票での手続きが、各社大きな負

荷となると想定される。対応をお願いしたい。 

→ システム改修は困難な面もあるかと推察するが、資料２の項目[NO.109]にも挙げられている 

ため、今後の検討対象とする。（事務局） 

 

○ 次回は６/１６（木）1５:00～Web会議にて開催予定。  

電力広域的運営推進機関 

以 上 


